



Japan Sesame Association

講習年月日 2024年 7月 2日

氏名(所属先) 佐原 かおり (近畿館店)

今回 2度目の講習会と言う事で!

前回 学んだ事の確認と新しい事を

教えて頂いてとても良かったです。

1回 イメージを浮べて、描くのが

いろいろな違った風味 1回よって

いく事が 体感できたのか

本当に 良かったです。

今一度 杣つきを、もっと1回をみて

丁寧に ついていかなければ」と

思いました。 ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2024年 7月2日

氏名(所属先)

水澤あかり (こま福堂会館店)

今日は、本当にありがとうございました。私は瞑想という事をはじめていたので最初は少し難しかったですか。色々な場所に行けてすごいと思いました。自分で瞑想に向き合ったことも、またいつもと違っておいしいし特別感があり、こんなに変わるのがいい!と思いました!!セーレストークも今までの言っていた事(私が)よりも貰ったほど思ひもられるような気もするので、実践してみます。

私の知らない事がたくさんある世の中ですか。深堀さんの話はおもしろくとてもためにもなるな、と思っています。自分の事よりもまず他の人の事を考えて幸せに暮らしたいなと感じました。私も自分自身を見つめ直す機会にもなるたのでのこのへんに生かしていくます。

水澤



Japan Sesame Association

講習年月日 2024年 7月 2日

氏名(所属先)

佐々木チツ子 ま福堂豆食

今までに先輩方の姿を見てごまの良さを伝えて

購入に繋げる接客しかけてませんでした。

今回の講習で作法を体験して知り、

ごまとの向き合いかが変わりました。

自社の利益を優先するではなく、相手への思いやり

が大切。何より掲き方でごまの味が変わり

その人の小遣りがわかる?と聞いたら時には驚きました。

「世の為、人の為に取り組む方が「ストレスなくすむ」と知り、

自身の健康づくりでなく、じいじを豊かにしていくたい

と思いまして。私も50代です。

日頃から友人や知人に杵つきごまとプレゼントすると

必ず喜ばれます。これからは「私が掲いたごまの」と

自慢しちゃうかもしれません。

貴重な経験をさせていただきました。ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）